

Con talleres prácticos y educativos, Faro Tláhuac continúa sus actividades de manera virtual

Publicado el 17 Abril 2020

SC/CDPC/0322-20

Elaborar juguetes de cartón, aprender a crear rimas para *hip hop* o reparar la *ponchadura* de una rueda de bicicleta son algunas de las actividades que ofrece por redes sociales la **Fábrica de Artes y Oficios (Faro) Tláhuac** durante abril, para poner en práctica desde el hogar.

El recinto de la Red de Faros de la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México** continúa así sus actividades de artes y oficios para ofrecer a los habitantes de la capital –y de todo el país– espacios de recreación y cultura durante las campañas de **Sana Distancia** y **¡Quédate en Casa!**, ampliadas hasta el mes de mayo por los gobiernos federal y local con motivo del coronavirus.

Para ello, durante todo el mes de abril, Faro Tláhuac presentará, a través de sus páginas de **Facebook** (<https://www.facebook.com/farotlahuac/>) y **Twitter** (<https://twitter.com/farotlahuac>), talleres de artes plásticas, arte-terapia, ciencia y tecnología, música, educación ambiental, narración oral y filosofía mexihca, impartidos por maestros y talleristas especialistas en cada materia.

Dentro de la extensa variedad de talleres, los internautas podrán aprender a reparar *ponchaduras* de llantas de bicicleta con materiales fáciles de encontrar en la propia casa y sin necesidad de sufragar gasto alguno, con el profesor Jonathan Sánchez Esparza, así como crear rimas y conocer a fondo la cultura *hip hop* con Iván Torres Salguero, mejor conocido como *MC Van T*, miembro fundador del grupo de rap *Magisterio*, junto con Ximbo.

Durante abril, con talleristas especializados en acondicionamiento físico como la maestra Monserrat Ríos, se podrán realizar actividades para ejercitar el cuerpo con el taller de *hula hoop*, el cual incluye sesiones de calentamiento y relajación de cuerpo y mente.

En la parte cinematográfica, todos los jueves de abril será posible conocer las mejores recomendaciones de largometrajes y documentales de distintas plataformas, en la experiencia de integrantes del **Cine Club Faráiso**, con reseñas de lo mejor de la cinematografía nacional e internacional.

Además, se podrá aprender a elaborar manualidades de **cartonería** con la profesora Celia Beltrán, y de **juguetería popular mexicana** con el profesor Alejandro Camacho, quien cuenta con más de 30 años en la enseñanza de juguetería tradicional y alebrijes.

Otra opción es conocer consejos prácticos del profesor Juan José Ochoa en el Taller de **Medios y Procesos de Documentación**, para explorar la creatividad de los internautas durante esta emergencia sanitaria.

Asimismo, el recinto ubicado en la alcaldía Tláhuac cuenta con actividades enfocadas al tema

ambiental, como el taller de cultivo en casa de **papas**, bajo la supervisión de la experta en polinización abierta Citlali Hernández Jiménez, para generar alimento propio durante la contingencia.

Faro Tláhuac es un recinto perteneciente a la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México** y es una plataforma para artistas y proyectos emergentes. Está por celebrar su 14 aniversario el próximo 26 de mayo y lo festejará de manera virtual generando contenido con maestros, artistas y la propia comunidad.

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

